

CATEGORÍA SÉNIOR 35

El equipo de Rubén Rojas Rodríguez venció por 2 a 1 a Unión Tangué, gracias a un doblete de Roberto Belma. De esta manera, los azules se quedaron con la copa de campeón y se preparan para enfrentar el campeonato regional de ANFA.

"3R" corta sequía de títulos en la Asociación Diaguitas



El Club Deportivo Rubén Rojas Rodríguez (más conocido como "3R") volvió a celebrar un título tras años de sequía.

LUCIANO ALDAY V.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

En la noche del pasado viernes 20 de diciembre se llevó a cabo la final sénior 35 de la Asociación Diaguitas, con el Estadio Diaguita como escenario.

Hasta esta instancia llegaron Unión Tangué y Rubén Rojas Rodríguez ("3R"), que venían de eliminar en semifinales a Canela y Kico Rojas respectivamente.

CRÓNICA DE LA FINAL

La primera llegada clara del partido fue al minuto 8 para "3R" con un remate directo de Luis Pérez, que fue tapado por el arquero.

Este fue un primer aviso de lo que se vendría, ya que un minuto más tarde Roberto Belma abrió el marcador a favor de los azules, tras aprovechar un rebote dentro del área.

Pero al minuto 16 Unión Tangué logró el empate en su primera llegada de peligro, con un centro para Luis Pinto, quien dentro del área controló

de pecho y definió con sutileza ante la salida del arquero.

Al minuto 29 el propio Pinto casi anota el segundo para los verdes, pero el portero Wladimir Cortés tapó de forma sensacional para evitar una nueva caída de su portería.

En el segundo tiempo, la primera oportunidad clara fue para "3R" con un remate de larga distancia de Eduardo Bolvaran, el balón se fue apenas

elevado por sobre el palo horizontal.

Hasta que al minuto 20 de este complemento el árbitro sancionó penal a favor de "3R". Roberto Belma se paró frente al balón y definió con tranquilidad para anotar el 2 a 1 para su equipo y su doblete personal.

De esta manera, el equipo de Rubén Rojas Rodríguez selló una victoria por 2 a 1 que le permite ser campeón y cortar una sequía de títulos en la Asociación Diaguitas.

título, "desde un largo tiempo que no podíamos levantar un trofeo, logramos un triunfo contra un gran equipo como es Tangué, nosotros hicimos un partido bien ordenado y con una buena táctica atrás, nuestros jugadores se complementaron a lo que queríamos y estuvieron concentrados, se notó el alto rendimiento de nuestro equipo", apuntó.

En esa misma línea, uno de los dirigentes del club y miembro del cuerpo técnico, Jonathan Barraza, enfatizó en los valores e identidad de la institución, "somos un club humilde con 24 años de trayectoria, somos un club de amigos, acá no le pagamos a nadie, y por eso es una alegría enor-

ALEGRÍA DEL CLUB

El director técnico del equipo campeón, Omar Matamala, analizó la victoria y comentó la alegría por este

CARTELERA

CINEMARK™

Fecha: 23-12-2024
 Medio: El Ovallino
 Supl. : El Ovallino
 Tipo: Noticia general
 Título: "3R" corta sequía de títulos en la Asociación Diaguitas

Pág. : 5
 Cm2: 641,7

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida



LUCIANO ALDAY VILLALOBOS

El capitán de "3R" recibe la copa de campeón, de parte del presidente de la Asociación Diaguitas.



LUCIANO ALDAY VILLALOBOS

Wladimir Cortés fue galardonado como mejor arquero del campeonato en la serie sénior 35.

"DESDE UN LARGO TIEMPO QUE NO PODÍAMOS LEVANTAR UN TROFEO, LOGRAMOS UN TRIUNFO CONTRA UN GRAN EQUIPO COMO ES TANGUE, NOSOTROS HICIMOS UN PARTIDO BIEN ORDENADO Y CON UNA BUENA TÁCTICA ATRÁS"

OMAR MATAMALA
 DIRECTOR TÉCNICO DE "3R"

me levantar una copa después de 9 años, siempre llegábamos a finales,

pero ahora logramos se campeones", señaló.

Por su parte, el portero Wladimir Cortés (quien además fue galardonado como mejor arquero del campeonato, manifestó que "fue una final muy apretada, parejo para los dos equipos en el primer tiempo, pero nosotros fuimos un poco más superiores en el segundo tiempo. Me siento feliz por el título y por el premio de mejor arquero, ganar este premio no me lo esperaba, pero me deja conforme", sostuvo.

CAMPEONATO REGIONAL

Durante los próximos días el club Rubén Rojas Rodríguez planificará lo que será su presentación en el campeonato regional de ANFA, la denominada Copa de Campeones, en donde compiten los mejores equipos de fútbol amateur de la Región de Coquimbo.

En ese sentido, el DT Omar Matamala comenta que "en estos momentos estamos disfrutando lo que terminamos, pero en los próximos días vamos a conversar los objetivos para el regional y buscaremos refuerzos, necesitamos complementarnos bien como equipo para representar bien

a Ovalle y la Asociación Diaguitas".

En la misma línea, Jonathan Barraza agrega que "vamos a prepararnos para hacer un buen papel en el regional, será difícil, tenemos experiencia previa y por eso queremos traer refuerzos para darle ímpetu a nuestra Asociación Diaguitas".

Centro de Formación Técnica Santo Tomás obtiene acreditación nivel de excelencia por 6 años

La decisión de la Comisión Nacional de Acreditación (CNA) fue acordada por la unanimidad de sus integrantes e incluyó por primera vez la dimensión voluntaria de vinculación con el medio.



La Comisión Nacional de Acreditación (CNA) otorgó al Centro de Formación Técnica Santo Tomás la acreditación institucional en Nivel de Excelencia, por 6 años, en las dimensiones obligatorias de docencia y resultados del proceso formativo; gestión estratégica y recursos institucionales, y aseguramiento interno de la calidad.

Asimismo, la institución recibió por primera vez la acreditación en la dimensión voluntaria de vinculación con el medio, donde destacó la implementación de una política actualizada y alineada con la Misión del Centro de Formación Técnica e integrada en uno de los Focos del Plan Estratégico Institucional 2024-2028.

"Este excelente resultado es un reconocimiento al trabajo responsable que hemos impulsado en el CFT para continuar posicionándonos como una institución de excelencia en el subsistema de educación superior técnico profesional, teniendo siempre presente nuestro propósito de formar personas con las competencias necesarias para transformar sus vidas e impactar positivamente en sus entornos" señaló el Rector Nacional del CFT Santo Tomás, Juan Pablo Guzmán.

Con 21 sedes desde Arica hasta Punta Arenas, más una sede online, el Centro de Formación Técnica Santo Tomás ha sido acreditado de manera ininterrumpida desde 2005. Actualmente cuenta con 31 carreras y registra una matrícula total de 38.729 personas, siendo el segundo CFT con mayor matrícula en el sistema. A la fecha suma un total de 154.768 titulados.

Ovalle, Diciembre de 2024

"Que este tiempo navideño se traduzca en una época propicia para el reencuentro, la solidaridad y la esperanza hacia el futuro, y que el Año Nuevo Llegue pletórico de bendiciones y buenas expectativas para todos ustedes y sus familias".

Con particular cariño, su amigo,

Hanna Jarufe Haune
 Consejero Regional Región de Coquimbo